

Прокурор как субъект цивилистических процессуальных правоотношений в контексте унификации процессуального законодательства Российской Федерации. Часть 2*

Казарина Тамара Николаевна,

доцент кафедры гражданского и административного судопроизводства
Северо-Кавказского филиала Российского государственного университета правосудия,
кандидат юридических наук, доцент
profgivi@mail.ru

Статья посвящена выявлению отдельных проблемных вопросов, касающихся участия прокурора в цивилистическом процессе. Автор аргументирует позицию, согласно которой прокурор является особым участником цивилистических процессуальных отношений. Дан сравнительно-правовой анализ процессуальных норм, регулирующих участие прокурора в гражданском и административном судопроизводстве. Высказаны предложения по совершенствованию действующего цивилистического процессуального законодательства в обозначенной сфере исследования.

Ключевые слова: гражданский процесс, арбитражный процесс, административное судопроизводство, юридическая заинтересованность, процессуальный статус прокурора, формы участия прокурора, полномочия прокурора.

Prosecutor as a Subject of Civil Procedure Relationships within the Framework of Unification of Procedure Laws of the Russian Federation. Part 2

Kazarina Tamara N.

Associate Professor of the Department of Civil and Administrative Proceedings
of the North-Caucasian Branch of the Russian State University of Justice
PhD (Law), Associate Professor

The article is concerned with the revealing particular challenges relating to the partaking the prosecutor in the civil process. The author advances arguments for the position, where the prosecutor is an ad hoc participant of the civil process. The article contains rather-legal analysis of rules of procedure, which regulate the partaking of the prosecutor in the civil and administrative proceedings. There are some proposals given improving the present civil procedural law in the specified sphere of the research.

Keywords: civil procedure, arbitration procedure, administrative proceedings, legal interest, prosecutor's procedural status, forms of prosecutor's involvement, prosecutor's authorities.

* Часть 1 опубликована в № 2. С. 3–6.